

C'EST SUR LES BONNES MARQUES QUE S'ÉTABLISSSENT LES BONS COMMERCES



La Chaussure Yamaska répandue depuis plus de cinquante ans dans notre province a contribué pour beaucoup à la prospérité de nombreux marchands-détaillants de chaussures. Et cela pour une raison bien simple, c'est que nous nous sommes efforcés non seulement d'en maintenir la qualité, mais d'en bonifier la production en y introduisant tous les perfectionnements susceptibles d'ajouter à la réputation de notre marque. La chaussure Yamaska est connue à présent dans toute la province, comme étant un type de qualité supérieure bien à part dans le domaine de la chaussure, c'est pourquoi elle se vend comme par enchantement et ne procure que des clients satisfaits.

*Voyez nos échantillons. Commandez des chaussures Yamaska.
Offrez-les à vos clients, ils n'en voudront plus d'autres.*

La Cie J. A. & M. Côté

ST-HYACINTHE, Qué.